

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Couronnes surprises

Voici revenue, après les fêtes de fin d'année, la tradition bien établie de la fête des Rois et par égalité celle des Reines. La boulangère Isabelle et le pâtissier Jean-Michel sont aux fourneaux. Cette année encore, en plus des petits objets surprise, glissés dans les galettes, ils vont ajouter, jusqu'à fin janvier, 5 lots paniers garnis et deux bons d'achat de 50 € à valoir à Auchan. Gageons que la file d'attente devant le magasin, Covid oblige, va prendre de l'ampleur.



L'Epiphanie est de retour avec ses cadeaux !

14/01/2020